

Patienten-Information

Investition in Ihre Mundgesundheit

Liebe Patientin, lieber Patient,

wir als Praxis-Team wünschen uns, dass Sie immer Freude an Ihren Zähnen haben. Deshalb unterstützen wir Sie bestmöglich dabei, ihre Zähne gesund und schön zu erhalten.

Die auf eine Grundversorgung ausgerichteten Leistungen der gesetzlichen Krankenversicherung bilden die Möglichkeiten moderner präventiver zahnärztlicher Behandlungen leider nicht ab. Daher vereinbaren wir Leistungen wie Zahnreinigungen sowie weitere therapiesichernde Zusatzleistungen auf Basis der Gebührenordnung für Zahnärzte (GOZ) für privat Zahnärztliche Behandlungen.

Durchschnittliche Leistungen bildet der Verordnungsgeber in der GOZ mit dem 2,3fachen Gebührensatz (Regelsatz) ab. Überdurchschnittliche Leistungen werden – abhängig vom individuellen Schwierigkeitsgrad und Zeitaufwand – über dem Regelsatz in Ansatz gebracht. Da die Honorierung der Gebührenordnung für Zahnärzte (GOZ) seit 34 Jahren annähernd unverändert ist und moderne, aufwändige Behandlungen in vielen Fällen nicht abgebildet wurden, ist festzustellen, dass in einigen Bereichen die Leistungen sogar unter das ausreichende, wirtschaftliche und zweckmäßige Niveau der gesetzlichen Krankenversicherung abgesunken ist.

Die Auswirkungen der Inflation, gestiegene Energie-, Material- und Personalkosten sowie die Umsetzung des GKV-Finanzierungsstärkungsgesetz machen auch vor unserer Zahnarztpraxis nicht Halt.

Unsere Leistungen zum Erhalt Ihrer Mundgesundheit, wie die professionelle Zahnreinigung (PZR) wird in unserer Praxis von speziell ausgebildeten Mitarbeiterinnen durchgeführt, die Sie qualifiziert bei allen Belangen rund um Ihre individuelle Prophylaxe mit Rat und Tat unterstützen.

Um Ihnen weiterhin diese modernen Behandlungen auf Basis aktueller wissenschaftlicher Erkenntnisse mit guten Materialien und Methoden zu ermöglichen, ist nun leider eine Anpassung unserer Preise unumgänglich geworden.

Ihre Investition für die professionelle Zahnreinigung (PZR) beträgt zukünftig xxx Euro.

Durch diese individuelle und ganz persönlich auf Sie abgestimmte Maßnahme können wir Erkrankungen wie Karies und Parodontitis weiterhin wirkungsvoll vermeiden.

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir uns nicht an politischen Diskussionen beteiligen, sondern einzig und allein dem Wohl Ihrer Mund- und Zahngesundheit verpflichtet sind.

Ihr Praxis-Team